

# DOMINGO XXXII DEL TIEMPO ORDINARIO

[CICLO C]

9 de NOVIEMBRE de 2025



PARROQUIA **NUESTRA SEÑORA  
DEL PERPETUO SOCORRO**  
MISIONEROS REDENTORISTAS

## 1ª LECTURA: Ezequiel 47,1-2.8-9.12

En aquellos días, el ángel me hizo volver a la entrada del templo. Del zaguán del templo manaba agua hacia levante –el templo miraba a levante–. El agua iba bajando por el lado derecho del templo, al mediodía del altar. Me sacó por la puerta septentrional y me llevó a la puerta exterior que mira a levante. El agua iba corriendo por el lado derecho. Me dijo: «Estas aguas fluyen hacia la comarca levantina, bajarán hasta la estepa, desembocarán en el mar de las aguas salobres, y lo sanearán. Todos los seres vivos que bullan allí donde desemboque la corriente, tendrán vida; y habrá peces en abundancia. Al desembocar allí estas aguas, quedará saneado el mar y habrá vida dondequiera que llegue la corriente. A la vera del río, en sus dos riberas, crecerán toda clase de frutales; no se marchitarán sus hojas ni sus frutos se acabarán; darán cosecha nueva cada luna, porque los riegan aguas que manan del santuario; su fruto será comestible y sus hojas medicinales.»

## SALMO 45

*El correr de las acequias alegra la ciudad de Dios, el Altísimo consagra su morada.*

Dios es nuestro refugio y nuestra fuerza,  
poderoso defensor en el peligro.  
Por eso no tememos aunque tiemble la  
tierra,  
y los montes se desplomen en el mar.

El correr de las acequias alegra la ciudad de  
Dios,  
el Altísimo consagra su morada.  
Teniendo a Dios en medio, no vacila;  
Dios la socorre al despuntar la aurora.

El Señor de los ejércitos está con nosotros,  
nuestro alcázar es el Dios de Jacob.  
Venid a ver las obras del Señor,  
las maravillas que hace en la tierra:  
pone fin a la guerra hasta el extremo del  
orbe.

## 2ª LECTURA: 1ª Corintios 3,9-11.16-17

Hermanos:

Sois edificio de Dios. Conforme al don que Dios me ha dado, yo, como hábil arquitecto, coloqué el cimiento, otro levanta el edificio. Mire cada uno cómo construye.

Nadie puede poner otro cimiento fuera del ya puesto, que es Jesucristo.

¿No sabéis que sois templo de Dios y que el Espíritu de Dios habita en vosotros?

Si alguno destruye el templo de Dios, Dios lo destruirá a él; porque el templo de Dios es santo: ese templo sois vosotros.

## EVANGELIO según S. Juan 2,13-22

Se acercaba la Pascua de los judíos, y Jesús subió a Jerusalén.

Y encontró en el templo a los vendedores de bueyes, ovejas y palomas, y a los cambistas sentados; y, haciendo un azote de cordeles, los echó a todos del templo,

ovejas y bueyes; y a los cambistas les esparció las monedas y les volcó las mesas; y a los que vendían palomas les dijo: «Quitad esto de aquí; no convirtáis en un mercado la casa de mi Padre.»

Sus discípulos se acordaron de lo que está escrito: «El celo de tu casa me devora.» Entonces intervinieron los judíos y le preguntaron: «¿Qué signos nos muestras para obrar así?»

Jesús contestó: «Destruid este templo, y en tres días lo levantaré.»

Los judíos replicaron: «Cuarenta y seis años ha costado construir este templo, ¿y tú lo vas a levantar en tres días?»

Pero él hablaba del templo de su cuerpo. Y, cuando resucitó de entre los muertos, los discípulos se acordaron de que lo había dicho, y dieron fe a la Escritura y a la palabra que había dicho Jesús.

**C**on el lema “Tú también puedes ser santo” la campaña invita a conectar la santidad con el hoy de nuestras vidas.

Detrás de muchas realidades con las que convivimos o nos encontramos en nuestros pueblos y ciudades tuvieron su origen en hombres y mujeres de fe. El inicio de la psiquiatría con san Juan de Dios o el compromiso de la promoción de la mujer con santa María Micaela son un claro ejemplo de ello.

También se observa en los nombres de calles o plazas, o en templos como la Sagrada Familia de Barcelona, fruto del genio del venerable Antonio Gaudí.

Pero no solo queda ahí, como herencia de un pasado sin continuidad. Cuando se viven las circunstancias cotidianas a la luz del Evangelio, tratando de responder a la llamada universal a la santidad, se genera un impacto directo a nuestro alrededor.

La revista "Nuestra Iglesia", editada con motivo del Día de la Iglesia Diocesana 2025, muestra una visión general de todo lo que supone el anuncio, la celebración y la vivencia de la fe en cada diócesis de España.

Colabora: tu ayuda es fundamental para seguir creciendo y ayudando a más personas a encontrar su camino hacia la santidad.

– **Con tu oración:** No solo se trata de hacer, también puedes rezar. Porque tu oración es necesaria y será el alma de toda la actividad que se realice. Con ella, los frutos serán mayores y más permanentes.

– **Con tu tiempo:** Dedica algo de tu tiempo en tu comunidad por los demás. El tiempo que puedas: media hora, una, tres horas... Lo que se ajuste a tu situación de vida.

– **Con tus cualidades:** Cada uno puede aportar un poco de lo que sabe: una sonrisa cercana, una mano que apoya un hombro desconsolado, remangarse cuando sea necesario, acompañar en silencio al que sufre...

– **Con tu donativo:** Haz un donativo. Recuerda que con tu aportación periódica ayudas más, porque permite elaborar presupuestos y mejorar la utilización de los recursos y planificar acciones a medio y largo plazo.

**Juntos Llegamos más lejos**

**#TuTambienPuedesSerSanto**

La colaboración periódica con una cuota familiar o personal, abonada a través de domiciliación bancaria, es el mejor sistema para contribuir al sostenimiento económico de la Iglesia.

Apellidos / Surname	Nombre / Name		
Domicilio / Address	Nº. Esc. Piso / Number, stairs, floor		
CP / Postal Code	Provincia / Town		
Pais / Country of the debtor		Teléfono / Phone	
Banco / Bank			

Número de cuenta IBAN

Código europeo

5  
三

cont'd

### III financiación

7 una X la opción

mir un certificat

EN IREGAN EN EL ANZÚBISADU U PARRUQUA ELEJIDA

Los datos del suscriptor en los formularios están siendo tratados en el marco de la relación contractual entre el suscriptor y la entidad que los recopila, autorizada o no, del anfitrión de Medha-Budíjar (o a la parroquia elegida por el suscriptor) con el fin de gestionar las cuotas domésticas. Los datos del suscriptor que ningún caso serán cedidos a otras entidades, cumpliendo este ejercicio los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición dirigéndose por escrito al responsable del fichero que hubiera sido de su elección. Ambas oficinas de Medha-Budíjar, calle Quico San Juan de Ribera, 2; 06002 Badajoz, o, en su caso, a la dirección de la parroquia que usted hubiera elegido.



# **PARROQUIA NTRA. SRA. DEL PERPETUO SOCORRO**

**Misioneros Redentoristas**

C/ Veracruz, 2, 06800 Mérida (Badajoz) - TFNO: 924314854  
facebook.com/parroquiaps.merida  @parropropsmerida  
**https://perpetuosocorromerida.es** **BIZUM 05023**  
Email: parroquiaperpetuosocorromerida@gmail.com

